Article pour les premières communions à Saint Benoît Labre

En cette fête de la Sainte Trinité, le dimanche 22 mai, en l'église Saint Benoît Labre, ont eu lieu les premières eucharisties pour 3 enfants de la paroisse.

C'est sous les regards bienveillants de leurs parents, familles, amis, catéchistes et membres de la communauté chrétienne que Candice, Evy et Laura ont reçu pour la première fois le corps du Christ.

Elles ont vécu ce sacrement dans le recueillement, la foi et la gaité.

Cette magnifique journée restera à jamais gravée dans leur cœur et nous leur souhaitons qu'elles n'oublient jamais que Jésus nous invite et nous attend chaque dimanche et qu'elles continuent à le célébrer avec tous les chrétiens du monde et restent unies pour toujours avec Lui.